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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования являются интегральные уравнения и среда разработки мобильных приложений на базе операционной системы Android. Целью данной работы является создание приложения, в котором будут применены методы решения интегральных уравнений. Задачи:1) Разобрать методы решения интегральных уравнений2) Ознакомиться с особенностями создания программного обеспечения для мобильных устройств.3) Поэтапно спланировать создание приложение для мобильного устройства, содержащее методы решения интегральных уравнений. Работа проведена в среде разработки Android Studio. Были проведен ознакомление с теоретической литературой по данной теме, с дальнейшим применением на практике. В результате была создано приложение, которое выполняет вышеупомянутые задачи.
        

        
          The object of research is integral equations and the development environment for mobile applications based on the Android operating system. The purpose of this work is to create an application in which methods for solving integral equations will be applied. Tasks:1) Analyze methods for solving integral equations2) Familiarize yourself with the features of creating software for mobile devices.3) Step by step plan the creation of an application for a mobile device containing methods for solving integral equationsThe work was carried out in the Android Studio development environment. Theoretical literature on this topic was familiarized with further application in practice.As a result, an application was created that performs the above tasks.
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